
令和５年度第５回成田市リサイクルプラザ運営委員会 

会議録 

 

１ 開催日時 

  令和６年３月８日（金） 午前１０時００分～午前１１時１５分 

 

２ 開催場所 

  成田市小泉３４４番地１ 

  成田市リサイクルプラザ ２階 学習研修室 

 

３ 出席者 

 （委員）片岡委員長、長尾副委員長、伊地知委員、太田委員、大石委員 

（事務局：クリーン推進課）坂上主幹、岩瀬主査、麻生主査 

  

 

４ 議題 

 （１）消費生活展の結果報告について 

 （２）リサイクル教室（布草履つくり）結果報告 

 （３）令和６年度事業計画（案）について 

 （４）視察 

（５）その他 

    

５ 議事（要旨) 

（１）消費生活展の結果報告について 

  委員長 議題（１）消費生活展の結果報告について事務局から報告を。 

事務局  日 時：１月２０日（土）・２１日（日）午前１０時から午後４時 

結果については商工課作成「第５０回（令和５年度）成田市消費生活展スタンプラ

リー・アンケート集計結果」を参考にして報告。 

委員長 （傘から作った）エコバックは在庫分すべて配布した。次回からは配り物はない。 

副委員長 土日開催のため親子参加が多かった。エコバックも喜んでもらえた。次回以降配る

ものをどうするか？ 

委員長  エコバックも評判がよく、リサイクルを十分アピールできた。次回以降は配り物な

しで、引き続き身近なリサイクルを啓発する形で参加してはどうか？ 

委 員  良い。 

副委員長 消費生活展で布草履作りをアピールしたところ、反応は良かったが開催場所が不

便であるという意見が多かった。 

 

（２）リサイクル教室（布草履つくり）の結果報告について 

委員長  議題（２）リサイクル教室（布草履つくり）の結果報告について、事務局から報告

を。 

事務局  日 時：２月９日（金）午後１時から午後４時 

参加者：６名 



アンケートの回答では実施時間について、適度（５名）・短い（１名）であった。 

また、今後教室で取り上げ欲しいものという設問では、帽子、エプロン、割烹着、 

紙漉き、ぬいぐるみなど意見があった。 

委員長  今回は運営委員会として統一した作り方で教室を行ったがどうであったか？ 

委 員  １週間前に集まって準備したが、準備不足を感じた。不足した物もあったため、早

い時期から準備しておくべきだった。鼻緒が１０ｍｍヒモでは作りづらかった。 

副委員長 ８ｍｍヒモだと草履本体のベースが細すぎて難しい。鼻緒８ｍｍ、ベース１０ｍｍ 

で分けるなど、工夫が必要。 

委員長  作り方については今後も研究が必要。 

 

（３）令和６年度事業計画（案）について 

委員長 令和６年度事業計画（案）について、事務局から説明を。 

  事務局  令和６年度事業計画（案）をもとに説明。 

       日程、内容等変更はあるか？ 

委 員  運営委員が少ないため負担が大きい。教室数を減らすことはできないか？ 

  委員長  増減は常にしているが減らしすぎるのは好ましくない。 

  委 員  布草履作りは２教室やっているが、夏休み中の親子教室の実績が少ないため、親子

教室をなくして、年１回にしてはどうか？ 

  副委員長 夏休みの子供向けイベントは公民館でも多く開催されている。リサイクル教室は開

催場所がリサイクルプラザであるため、移動手段も含めて子供だけの参加が難しい

ため、実績も少ないのでは。子供向け教室は減らしても良い。 

  委 員  そのかわりといっては何だが、古着から帽子作り教室をやってみたいが、どうか？ 

  委員長  良い。教室数は変わらなくなってしまうが、計画内容・時間等変更する。 

       また、各教室の担当委員を決めたが、一人に任せるのではなく、あくまで全員で協

力して準備等進めよう。 

 

（４）視察について 

委員長 議題（４）視察について、事務局から説明を。 

事務局  例年５～６月視察に行っているが、視察先も同時期は小学生の見学が多く日程調整 

が困難である旨、意見がある。時期を再検討してはどうか？また、視察先についても 

いくつか候補はあるが、次回までに候補を絞っていきたい。 

委員長  時期変更は可能。夏か秋か、次回までに時期を決定したい。 

副委員長 前回柏市であったが、新型コロナウイルスの影響で見学できなった施設があった。 

柏市の運営委員の活動も活発で興味深かった。また視察に行きたい気持ちもある。 

  委員長  その他、松戸市、習志野市、浦安市など候補はいくつかあるので、検討したい。 

   

 （５）その他 

 委員長 （５）その他、意見等あるか？ 

  事務局  ソフトバンク株式会社でリサイクル教室の案内があった。内容は子供向けで、携帯

電話（ガラケー）を分解して中のレアメタルと取り出す作業。資料を取り寄せたので

確認してほしい。 

  委員長  内容は大変興味深い。フリーマーケットと併せて、イベントとして開催しも良いの 



では。１０月のフリーマーケット時に開催できるよう、調整してみてほしい。 

  事務局  承知した。 

 

６ その他 

  事務局  １月に募集した運営委員が決定した。令和６年度より新たに２名加わり７人態勢と

なる予定。委嘱状は令和６年度第１回運営委員会にて交付する予定。 

  

7 傍聴 なし 

    

8 次回開催日時(予定) 

  令和６年４月２６日（金）１０時から 

  


